

Niederschrift
zur 1. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Ausschusses
für Jugend der Ortsgemeinde Singhofen

Sitzungstermin: Montag, 05.05.2025
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr
Sitzungsende: 21:20 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal des Gemeindezentrums Singhofen
veröffentlicht: Mitteilungsblatt „aktuell“ Nr.18/2025

Anwesend sind:

Unter dem Vorsitz von
Herr Detlef Paul

Von den Ausschussmitgliedern
Herr Martin Epstein
Herr Martin Horsch
Herr Maurice Maus
Frau Katharina Oster
Herr Jens Petry

Von den Beigeordneten
Frau Ira Strack
Frau Martina Voelz-Schönfeld
Herr Jürgen Vogelpoth

Es fehlen:

Von den Ausschussmitgliedern
Frau Tatjana Hollemann
Frau Sina Stricker-Mono

Der Vorsitzende, Herr Paul, eröffnet die heutige Sitzung, zu der gemäß § 46 GemO mit Schreiben vom 24. April 2025 unter Angabe von Zeit, Ort und Tagesordnungspunkten form- und fristgerecht eingeladen wurde. Er bittet um Ergänzung der TO um TOP 1 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern. Dem stimmt der Ausschuss zu.
Der Ausschuss ist beschlussfähig.

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Verpflichtung von Ausschussmitgliedern
2. Jugendpavillon
3. Anfragen und Mitteilungen

Öffentlicher Teil

TOP 1 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern

Die anwesenden Ausschussmitglieder Jens Petry, Tatjana Hollemann und Katharina Oster müssen noch verpflichtet werden. Ortsbürgermeister Detlef Paul gibt die gesetzlichen Vorschriften der Gemeindeordnung bekannt. Insbesondere verweist er auf die Bestimmungen der §§ 20 (Schweigepflicht), 21 (Treuepflicht) und 30 (Rechte und Pflichten der Ratsmitglieder) der Gemeindeordnung. Anschließend werden die drei Ausschussmitglieder per Handschlag verpflichtet.

TOP 2 Jugendpavillon

Der Vorsitzende informiert über den derzeitigen Sachstand. Nach Einreichung des Bauantrages und der Pläne bei der Kreisverwaltung erfolgte ein Gespräch. Ein Lärmschutzgutachten sei nicht nötig. Nachdem der Vorsitzende Öffnungszeiten (von Mo – So von 15 – 22 Uhr festgelegt, in den Ferien sollen erweiterte Zeiten gelten) für den Jugendpavillon festgelegt hat, traten die bisherigen Verantwortlichen für die Planung, Jörg Dillmann und dessen Partnerin Frau Nitzsch, von dieser Aufgabe zurück.

Derzeit werden die Kosten ermittelt. Die Vorbereitungen und die Bodenplatte sollen durch die OG erfolgen. Möglicherweise ist hierfür sogar ein Zuschuss erhältlich. Durch Spenden sind bereits 4.335,00 € zusammengekommen.

Für die Zuwegung könnte evtl. das alte Pflaster vom Marktplatz verwendet werden. Auf jeden Fall soll Licht im Pavillon verlegt werden (Bewegungsmelder).

Die Bauleitung soll durch die Bauverwaltung bzw. unterstützt werden.

Der Ausschuss beschließt, das Projekt „Jugendpavillon“ zu realisieren.

Beschluss: einstimmig

TOP 3 Anfragen und Mitteilungen

Allerdings sollen auch noch andere Möglichkeiten geprüft werden, das Projekt zu realisieren, z.B. Fertiggarage, Gartenhaus, Container.

Mit der Kreisverwaltung ist nun jedoch auch zu klären, ob ein neuer Bauantrag nötig ist, wenn Änderungen vorgenommen werden.

Auf die Frage, ob es ein Budget für die Jugend gibt, erklärt der Vorsitzende, dass dies ab dem HH Jahr 2026 eingerichtet werden soll.

Am Freitag, den 13.06.2025 soll ein Grillnachmittag am Foyer für die Jugend ab 14 Jahre veranstaltet werden. Beginn: 17 Uhr. Die Veröffentlichung erfolgt in sämtlichen Medien (Instagram, Facebook, Internetseite der OG, Blättchen, usw.).

Beigeordnete Ira Strack wird eine E-Mail-Adresse einrichten, die alle Ausschussmitglieder und deren Vertreter erhalten.

Ebenso soll der Beschluss über den Jugendpavillon veröffentlicht werden mit dem Dank für die Spenden. Außerdem soll der Jugendausschuss dort vorgestellt werden.